

Zürich, 9. April 2022

Traurig nehmen wir Abschied von

Andreas Weber

1. Juni 1968 bis 31. März 2022

Andreas Weber arbeitete von Mai 2012 bis zu seinem viel zu frühen Hinschied als IT-Supporter im Informationstechnologie-Zentrum (ITZ) an der Zürcher Hochschule der Künste. Er leistete mit seiner Kompetenz einen massgeblichen Beitrag zum reibungslosen Ablauf im IT-Support und war ein sehr geschätzter Mitarbeiter. Nach vielen Jahren der guten Zusammenarbeit hinterlässt er eine grosse Lücke im Team und in der Abteilung ITZ.

Den Hinterbliebenen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Das ITZ sowie Mitarbeitende und Leitung der Zürcher Hochschule der Künste

z

hdk

—
Zürcher Hochschule der Künste
—
—